

# Das Tagebuch von mArtin...

17. August 2023 17:20 Uhr

Es ist ja so, dass ich meine Touren relativ genau plane. Also weniger, wie viele Kilometer oder wie lange ich fahren möchte, sondern vielmehr nach einem ganz anderen Gesichtspunkt: Wo kann ich Lulu gehen?

Meine Blase führt nämlich ein Eigenleben. Kaum bin ich irgendwo, wo ich sicher nicht auf ein Klo komme, meldet sie sich garantiert. Das ist schon mein ganzes Leben so, und wird im Alter auch nicht besser. Ich versuche seit Jahren viel Wasser zu trinken, um die Blase vielleicht zu trainieren, aber das funktioniert nicht wirklich. Wenn ich muss, dann muss ich. Schon in meiner Jugend habe ich andere Männer am Klo bewundert, die nach 15 Bier ein Mal aufs Klo gehen, und dort dann für fünf Minuten pinkeln. Ich schaffe mit Anstrengung vielleicht zwei Bier und gehe dafür vier Mal.

Daher muss ich also alles, was mich außer Haus führt, genau durchplanen. Und genau dafür habe ich heute eine wirklich sinnvolle APP für mein Handy gefunden. Ich nenne sie: Die Wien-Lulu-App.

Da sind alle öffentlichen Toiletten auf einer Karte eingezeichnet, die - wenn Du die Ortung zulässt - Dir sofort zeigen, wo das nächste Klo ist. Einfach und echt genial!

Falls Du nach dieser APP suchen möchtest, hier ist sie bei Guckl, und hier die APK (Achtung: Es ist eine XAPK, also erst öffnen und dann installieren...)

(C) mArtin 2024

# Public Toilets in Vienna

285 von 285 WCs derzeit geöffnet

